

PRESSEMITTEILUNG

Frisch examinierte Altenpfleger erhalten Zeugnisse und Urkunden – Nachwuchs gesucht

Rotenburg (Wümme), 28. Juni 2018 – Stolz auf ihre Leistung: Die Schüler der Abschlussklasse 2015/2018 der Berufsfachschule für Altenpflege der Evangelischen Elise-Averdieck-Schulen am Ev.-luth. Diakonissen-Mutterhaus in Rotenburg haben ihre Examenszeugnisse und die staatlichen Anerkennungsurkunden aus den Händen der Schulleitungen Gesine Brockhoff und Sigrid Recklies entgegengenommen. Insgesamt wurden 17 Auszubildende im Rahmen eines Festgottesdienstes in der Kirche „Zum Guten Hirten“ und einer Feierstunde im Schulzentrum als examinierte Altenpflegefachkräfte entlassen.

Mit einem festlichen Abschlussgottesdienst und einem Empfang im Schulzentrum wurde nach drei Jahren Ausbildungszeit das bestandene Examen groß gefeiert. Der Beruf der Altenpflege umfasst neben individueller Pflege und Betreuung alter Menschen auch ein großes Maß an Kenntnissen in der Geriatrie und Gerontopsychiatrie sowie in Psychologie, Recht und Qualitätssicherung. Während ihrer dreijährigen Ausbildung haben die 17 Schüler nicht nur medizinisch-pflegerische und sozialpflegerische Lernsituationen erlebt, sondern auch fachlich fundierte Pflegeplanungen angefertigt. Die Absolventen kommen nicht nur aus Rotenburg, sondern unter anderem auch aus Tostedt, Visselhövede, Oyten und Verden.

Der Bedarf an speziell ausgebildeten Altenpflegefachkräften ist bekanntermaßen groß. Die Seniorenheime und ambulanten Pflegedienste suchen deshalb ausdrücklich neue Auszubildende, die sich diesem anspruchsvollen und vielseitigen Beruf zuwenden möchten. Die Bewerber erwartet ein schöner Beruf, in dem neben fachlichem Handeln eine große Portion persönlicher Zuwendung erwartet wird – aber eben auch mit viel dankbarer Rückmeldung der alten Menschen belohnt wird.

Wer in der Altenpflege seine persönliche Zukunft sieht und über einen Realschulabschluss verfügt, erhält bei der Berufsfachschule für Altenpflege unter der Rufnummer (04261) 77 - 22 56 oder E-Mail altenpflegeschule@diako-online.de weitere Informationen. Der neue Kurs an den Elise-Averdieck-Schulen in Rotenburg beginnt am 01. August 2018: Für diesen Kurs werden noch Bewerbungen entgegengenommen.

Die Absolventen 2018: Felix Barthel, Isabell Bezold, Kira-Jasmin Fehling, Sabine Fischer, Caren Harling, Martina Henniger, Jette Hermonies, Isabel Jung, Betül Kilic, Jennifer Olson, Sandy Plottke, Bianca Preusche, Jacqueline Rieper, Katharina Schreiber, Mirko Ulrich, Miriam Wicher und Miriam Witte



PRESSEMITTEILUNG

Bildunterschrift: Die frisch Examinierten der Ev. Berufsfachschule für Altenpflege am Ev.-luth. Diakonissen-Mutterhaus mit Schulleiterinnen Gesine Brockhoff (l.) und Sigrid Recklies (r.) sowie Kursleiterin Melanie Gebhardt (2.v.l.).

Bildmaterial steht auch unter www.diako-online.de/krankenhaus/presse-aktuelles/pressefotos.html zum Download bereit.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.diako-mutterhaus.de.

Kontakt:

AGAPLESION DIAKONIEKLINIKUM ROTENBURG gemeinnützige GmbH

Marketing und Kommunikation
Elise-Averdieck-Str. 17
27356 Rotenburg (Wümme)

Ute-Andrea Ludwig
Leitung
Tel (04261) 77-22 33
Fax (04261) 77-20 02
u.ludwig@diako-online.de

Katharina Knoop
Tel (04261) 77-22 88
Fax (04261) 77-20 02
k.knoop @diako-online.de

www.diako-mutterhaus.de